



Laicos asociados de Nairobi visitan a la comunidad Montfortaine de Mulot

MULOT, Kenia – El domingo 16 de noviembre de 2025, laicos asociados montfortianos, llegados desde Nairobi, visitaron a los cristianos de Mulot, en Kenia, donde trabajan los padres Horrice MKANDAWIRE SMM y Amos MAKINA, SMM.

Esta visita tenía como objetivo profundizar la espiritualidad montfortiana con los fieles de Mulot, promover las vocaciones montfortianas en esta parroquia, pero también saludar a sus padres espirituales y informarse sobre su misión ante las poblaciones locales.

A su llegada, fueron recibidos calurosamente por los cristianos, que se sintieron privilegiados por esta visita. La misa fue celebrada por el padre Amos, quien exhortó a los cristianos a perseverar en su trabajo y a no perder nunca de vista su compromiso al servicio de Dios. En el marco de la difusión de la espiritualidad montfortiana, los asociados laicos han traído estatuas de la Virgen María, cruces de altar, innumerables rosarios y diversos artículos domésticos a los sacerdotes. El responsable del grupo, el Sr. George Montfort NDINIKA, ha animado a los fieles a rezar el rosario y pedir a la Virgen María que les acompañe en su camino de fe. También se ha destacado que todos los fieles que no tienen un rosario deben obtener uno al final de la misa. Después de la misa, el grupo se reunió con los jóvenes cristianos comprometidos y con el grupo de jóvenes de la parroquia. El Hermano Anthony SMM, que acompañaba a los laicos llegados de Nairobi, presentó con convicción el proceso de discernimiento vocacional y las condiciones requeridas para unirse a la Compañía de María, a los Hermanos de San Gabriel y a las Hermanas Hijas de la Sabiduría. Los jóvenes se sintieron muy afectados por esta intervención y algunos prometieron unirse a nuestra congregación en un futuro próximo. En su mensaje de agradecimiento, el Sr. Zacharia CHEPCHILAT, presidente de la parroquia, expresó su gratitud a los asociados laicos por su generosidad al comprar y distribuir objetos de piedad mariana a la parroquia de Mulot. Prometió orar por ellos y velar por la transmisión de la espiritualidad mariana.

Después de la misa, el padre Horrice, el padre Amos y el grupo de laicos tuvieron una breve reunión. Nuestros asociados han elogiado el excelente trabajo realizado por los montfortianos en Mulot, especialmente el acompañamiento espiritual de los cristianos de la comunidad circundante al santuario. Asimismo, los padres Horrice y Amos agradecieron al grupo por esta hermosa visita, que no solo es testimonio de la unidad de la familia montfortiana, sino también de los esfuerzos desplegados para que nuestra espiritualidad se extienda más allá de las fronteras.

Después de un tiempo de oración, los laicos montfortianos partieron hacia Nairobi, a tres horas y media de Mulot.

P. Horrice Mkandawire, SMM